

EXCELSIOR

# Quizá Retorne Argentina al Régimen Constitucional

## Elaboró la Junta Militar una Propuesta con Lineamientos de Moderación

BUENOS AIRES, 9 de diciembre (AP, AFP y EFE). Fuentes oficiales confirmaron hoy que el 19 de diciembre la Junta Militar hará formal entrega al Presidente Jorge R. Videla de la denominada "propuesta política", que contendrá los lineamientos básicos para un eventual retorno al régimen constitucional.

El documento fue elaborado por las tres armas: el ejército, la marina y la fuerza aérea.

Parece ser que el criterio prevaleciente en el documento es el de procurar el mayor consenso posible entre los distintos sectores a

través del diálogo y la consulta.

Asimismo, en medios políticos se considera que el signo predominante de la nueva cúpula militar, que funcionará a partir de 1980, es la continuidad de una línea cauta y moderada.

Los tres comandantes de las fuerzas armadas, quienes forman la Junta Militar, ya han sido nombrados, y esta nueva estructura de los mandos, según fuentes políticas, muestra una acentuada homogeneidad de pensamiento en las fuerzas armadas.

La tarea de los nuevos mandos militares será ar-

dua, puesto que amplios sectores del peronismo y el radicalismo —las dos principales fuerzas partidarias del país— y otras corrientes menores, se mostraron renuentes a compartir las ideas de la propuesta política de las fuerzas armadas.

El frente que los sindicatos presentan al gobierno es también sumamente conflictivo, ya que la Conducción Unica de los Trabajadores Argentinos (CUTA) —organismo que ejerce de hecho la dirección del movimiento obrero— expresó su oposición a la nueva legislación para organizar al sector obrero, dada por el gobierno.

Por otra parte, el nuncio apostólico en Argentina, monseñor Pío Laghi, anunció anoche en Santa Fe, 800 kilómetros al noroeste de aquí, que el Papa Juan Pablo II visitará, en 1980, Argentina, Brasil y Chile, de acuerdo con su calendario de actividades.

Monseñor Laghi dijo que la invitación al Papa para que visitara Argentina, le fue formulada por un grupo de obispos argentinos que recientemente visitó el Vaticano.